

Volkswandern mit dem TSV

Eggstedt (mir) Der TSV Eggstedt will trotz der Coronapandemie am Volkswandertag festhalten und würden sich über eine rege Beteiligung freuen. In abgewandelter Form wird es am kommenden Sonntag, 4. Oktober, aber keinen Zwischenstopp und keine Suppe für die Teilnehmer geben. Außerdem wird mit dem geforderten Abstand gewandert. Start ist um 10 Uhr an der Feuerwache. Nach der Rundtour, die durch den Norden Eggstedts führt, kehren die Wanderer im Sportheim ein, um sich mit Bratwurst zu stärken.